



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kolaborasi Werkudara dan Ambarrukmo Group Hadirkan Program 'Cultural Wellness'

Mariza - BALI.FR.N.CO.ID

Jun 17, 2024 - 18:26



Kolaborasi Werkudara Group dan Ambarrukmo Group Hadirkan Event Gathering & Dinner di Bali: Perkenalkan Program Inovatif Baru di Yogyakarta.

BALI - Werkudara Group dengan bangga mengumumkan kolaborasinya dengan Ambarrukmo Group dalam menyelenggarakan event Ambarrukmo Group Gathering & Dinner di The Aria Progressive Asian Restaurant, Bali.

[*Klik gambar untuk dapatkan harga terbaik.](#)

Event yang digelar pada hari Sabtu, 15 Juni 2024 ini bertujuan untuk memperkenalkan deretan properti hotel yang dimiliki oleh Ambarrukmo Group serta memperkenalkan destinasi Daerah Istimewa Yogyakarta melalui program-program Wellness Berbasis Budaya (Cultural Wellness) dan Sustainable Event Management yang telah mendapatkan respon baik di pasar leisure maupun MICE.

Dalam event tersebut, Werkudara Group mempresentasikan program wellness yang sarat kekayaan budaya tradisional.

Program ini menggabungkan keindahan alam Yogyakarta dengan warisan budaya lokal, menciptakan pengalaman unik yang tidak hanya menyegarkan tubuh dan pikiran, tetapi juga memperdalam apresiasi terhadap budaya setempat.

I Gusti Putu Yaktianuraga, Managing Director Werkudara Group, menyampaikan presentasi yang menyoroti berbagai penawaran tersebut dengan tema "Door to Happiness." Tema ini menekankan perjalanan menemukan kebahagiaan dan kesejahteraan melalui pengalaman budaya dan keberlanjutan.

Wisatawan dapat menikmati retreat yoga tradisional, meditasi dengan ritual budaya, serta berbagai workshop kesenian yang dirancang untuk memberikan relaksasi mendalam dan pemahaman budaya yang lebih kaya.

Selain itu, Werkudara Group juga memperkenalkan New Sustainable Event Management yang telah mendapat sambutan positif dari pasar. Layanan ini mencakup pendekatan holistik untuk mengurangi dampak lingkungan dari setiap event yang diselenggarakan.

Program ini meliputi Event Waste Management, Event Carbon Emission Report, Carbon Offset Program, Local Community Engagement

Programs, dan Cultural and Heritage Preservation Initiatives.

Dengan pendekatan ini, Werkudara Group berkomitmen menjadi pionir dalam mengembangkan event-event yang berkelanjutan dan ramah lingkungan. (Tim)

Tentang Werkudara Group:

Werkudara Group adalah perusahaan yang bergerak di berbagai bidang termasuk Event Management, Travel Services, Creative Solutions, dan Wellness Experiences. Dengan komitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan inovatif, Werkudara Group terus berinovasi dalam menciptakan pengalaman yang tidak hanya berkesan tetapi juga berdampak positif dan bermakna bagi para pelanggan, masyarakat, dan lingkungan.